



APOYA A CHICAS COMO ZAYNAB, CORRE POR ELLAS

«La falta de alimentos o los conflictos no tendrían que ser la excusa para que me casen con un hombre mayor y tenga, por eso, que dejar la escuela.»

Gracias a Save the Children, formo parte de uno de los muchos grupos de chicas que luchan contra el matrimonio forzoso.»

**SI TE MUEVES,
EL MUNDO SE MUEVE**



«Me llamo Zaynab, tengo 16 años y vivo en Borno, Nigeria. Creo, firmemente, que el matrimonio infantil es una forma de violencia que niega a las chicas su infancia. Desgraciadamente, lo he vivido de cerca, mi amiga lo sufrió y murió en el parto.»

TÚ PUEDES SER SU ALTAVOZ

En muy poco tiempo celebraréis una carrera especial, una carrera para defender el Derecho a ser Niña. Seréis los verdaderos protagonistas y el altavoz de miles de niñas y adolescentes que sufren las devastadoras consecuencias del matrimonio infantil.

Pide a tus familiares que apoyen tu esfuerzo solidario con 1 o 2 euros, una cantidad simbólica. Toda aportación es importante.

Patrocinador/a

€xKm

Patrocinador/a

€xKm

Patrocinador/a

€xKm